
議　事　録

乙月自治会　平成 28年度 第 8回理事会

作成日：　2016年 11月 12日　　

作成者：　松田

開催日時 　2016年　　11月　6日（日）　9:00　～　11:00

開催場所 ちはら台桜小学校　ミーティングルーム

出欠確認 欠席者:宮本理事　

1. 会長報告（彦坂会長）

【10/23（日）ちはら台地区自治会連合会 10 月度定例会長会】

　 [報告]
・市原市町会長連合会部会及び評議委員会について（辻川）

　・9/30（金）市役所にて実施。町会加入促進部会、地域コミュニティ醸成部会、環境対策部会の

　　3 部会でそれぞれ課題の整理、目標設定実施中。

・市長と町会長で語ろう未来創生ミーティングについて（辻川）

　・10/15（土）に支所会議室にて実施された。

　・「災害など有事の際の情報伝達体制の整備」、「地域資源活用の推進として村田川を中心とし

　　た整備」の 2 件について意見交換を実施。別途書面にて「消防小屋の整備」、「支所の業務時

　　間の延長」、「公園設備の充実（高齢者向け健康器具の設置）」を要請。

・市民体育祭について（彦坂）

　・10/16（日）にちはら台南中グラウンドにて実施。

　・事前に行った運営委員会にて、ブロック内で参加者を集めるのが大変であるとの意見があり、

　　今年度は従来のブロック対抗戦から、運営を見直し、玉入れ、大縄跳び、綱引き、リレーの 4
　　種目のみブロック対抗競技にして、その他の種目は全てオープン競技化した。

・委員会より

　(1)福祉委員会（元起）

　・今年度の敬老会を桜小校区、水の江小校区、清水谷小校区は 10/2（日）、牧園小校区は 10/9
　　（日）に実施。

　・企画、運営に携わった各会長はご苦労様でしたとの謝辞があった。

　(2)広報委員会（清水）

　・広報ちはら台 12 月号の掲載内容は、ちはら台市民体育祭、秋のあいさつ運動、ハロウィン

　（キッズアベニュー 2nd とウッドパーク駅前）、清掃事業功労者表彰式、大岬自治会紹介を予定。

・夏祭り決算報告（小田島）

　・一般会計のうち、複写機リース料、会長研修会、予備費等から 677,732円を夏祭り赤字分の補

　　填費用とする。

・放送機器更新における契約の一部変更について（辻川）

　・首都圏ケーブルメディアとの「ちはら台チャンネル放送」に関する契約書をアナログからデジ

　　タルへの移行に伴い実態に合わせて変更した。

・その他

　(1)大宮神社秋季大祭について（辻川）

　・10/10（月）の神事と直会に祝儀 5千円を持参して参加。

　(2)市原市青少年健全育成推進大会功労賞受賞について（辻川）

　・ちはら台南中美術部の 10 年間の壁画作成活動が表彰される。授賞式は 11/19（土）の予定。

[議題]
・民生・児童委員推薦について（辻川）

　・民生・児童委員の任期（3 年間）が 11/30 で満了する。

　・現在、葉月自治会、コープシティ自治会、霜月自治会が未決定のため、選出いただきたい。

　・乙月自治会は、梶さん（東 4丁目）、鈴木さん（東 9丁目）が継続。
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・下期納入金の請求について（小田島）

　・連合会費（世帯あたり 500円）とコピー代を 11/22（火）までに京葉銀行の指定口座へ振込む。

　・乙月自治会分は連合会費 277,500円、コピー代 21,393円の合計 298,893円。

・地域ケア会議出席者確認について（元起）

　・10/27（木）に支所会議室にて開催。主な議題は認知症対策。

【ユニモ協議会報告（彦坂）】

・11/5（土）にユニモ会議室にて、連合会役員とユニモ栗原店長で意見交換実施。

・ユニモは今年で開業から 9 年となり、来年は 10周年を迎える。ベビー用品や子供向けおもちゃ

　の店を誘致する計画。

・従業員駐車場を外部に 300 台分確保した。

・非常時の飲料水を現状、各テナントに配布している井戸水から分岐する形で確保する計画。連合

　会側から先にビバホームと契約した協定書を参考送付して、同様の契約形態とする。

【防犯協会との打ち合わせ報告（彦坂）】

・10/30（日）に防犯協会役員と自治会館会議室にて打ち合わせ実施。

・防犯協会は月に 1 回の打ち合わせを行っているが、これまで 1 回も参加していない自治会の防犯

　指導員がいる。

・会長と防犯指導員のかけもちはやめて欲しい（自治会役員選出の際に防犯指導員も選ぶようにし

　て欲しい）。

・自治会役員の任期が 1 年のところも多いため、現状 2 年となっている防犯指導員の任期を 1 年に

　変えるよう市と交渉する。
　

２．夏祭り乙月商店実施報告（内村）

　・今年は例年のおもちゃ販売に加えてかき氷販売も実施し、売上は 166,850円となった。

　・おもちゃは 10万円弱を仕入れて完売。

　・かき氷はロックアイス 2kg を 60袋、1.5kg を 20袋購入し完売。シロップはメロン、イチゴ、レモ

　　ン、ブルーハワイの 4 種類を準備。カップとスプーンはネット購入。

　・氷はせんどうに前もって頼めば、引き取りを数回に分けてくれる。

　・氷保管用の大型クーラーボックスを自治会で購入して欲しい（災害対策用にも使える）。　

　・万一夏祭りが中止になった場合、おもちゃについては乙月祭りに転用できるが、氷、シロップ等

　　の扱いが困る。事前に理事会にて決めておくことが必要。

　・かき氷班とおもちゃ班の体制にしてそれぞれリーダーを決めてやった方が良い（1人ではきつい）。

３．市原市市民体育祭（10/16）実施報告（彦坂）

　・黄色ブロックはリレーが 2位となりせんどう商品券 8千円分をもらったが、リレー参加者 9名で均

　　等に分配できないため、せんどう商品券千円分を追加購入して、クオカード千円分と合わせて参

　　加者へ配布する。

　・当日の反省会の場で、リレー人数は 9名から 8名に変更して、1位賞品 1万 2千円、2位賞品 8千
　　円、3位賞品 4千円にすることを提案した。

　・残念ながら大縄跳びで水無月の女性が骨折、綱引きで霜月の男性が肋骨にヒビ。

４．下期一斉清掃・防災訓練（11/19）について（三宅）

　・一斉清掃は 8 時半から 9 時に実施する。8 時半に班長宅前に集合し、参加賞のゴミ袋配布、清掃手

　　順説明を行う。

　・雨天中止の決定は当日の 8 時に行う。中止の場合は自治会ホームページとメールで班長・運営委

　　員へ連絡する。

　・防災訓練は 9 時 15分から乙月公園で実施する。消火剤の交換期限が来ている 18 本の粉末消火器を

　　消火訓練に使ってしまうと、後処理が大変になるとの市津消防署のアドバイスがあり、水消火器

　　を使った初期消火訓練を行う。
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５．乙月まつり（12/4）について（鈴木）

　・現在、参加者集計とりまとめ中。参加人数が確定したらゲーム景品や餅米、豚汁具材の購入計画

　　を立てるとともに、お手伝いの割り振りを行う。

　・各担当にてそれぞれの計画表を見直すこと。

６．秋のあいさつ運動(11/7～11)について（彦坂）

　・参加可能な方は、桜小校門かセブンイレブン交差点の近い方に参加する。

　・時間は 7 時 20分から 7 時 45分くらいまで。

７．下期会費の集金について（堀）

　・各ブロック分の集金が完了した。

　・今年度増設分の 2 台の防犯カメラの電気代については、毎月の振り込みではなく、口座からの自

　　動引き落としにする。

８．防犯活動について（内村）

　・今年 1 月から 9 月までの夜間パトロールの世帯別参加回数を集計した結果、20 回以上参加が

　　1%、10 回～19 回が 1%、3 回~9 回が 5%、1 回~2 回が 10%、1 回も参加無しが 83%となった。

　・参加を促す対策として、現状の子供向け夜間パトロールカードを世帯別にして参加者数に応じた

　　ハンコを押し、一定の数のハンコがたまったら何か景品を渡したらどうかとの意見が出された。

９．集会所建設アンケートについて（彦坂）

　・まずは、集会所の必要性と、集会所ができた場合に利用するか否かについて集計を取る。

　・年齢記入欄を設けた方が良いとの意見が出された。

10.  その他

　・セブンイレブン交差点の横断歩道の塗り直しが 11/5（土）に行われた。
　

　　次回理事会は 11/26（土）13 時～　桜小ミーティングルーム

以上
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